

■ Dès le 1er février 2025, le ceff INDUSTRIE, basé à Saint-Imier, sera dirigé par **Sébastien Farine**. Il succèdera à Tino Cocco qui a fait le choix de réorienter sa carrière professionnelle. Afin de le remplacer, la direction générale du ceff, épaulée par un comité d'audition, a porté son choix sur cet ingénieur en électronique de formation, parmi une vingtaine d'autres candidatures. Il occupe actuellement la fonction de responsable du département robotique du domaine INDUSTRIE.



Sébastien Farine, nouveau directeur du ceff Industrie

Dès le 1er février 2025, le ceff Industrie sera dirigé par **Sébastien Farine** (photo ldd), lequel succèdera à Tino Cocco, qui a fait le choix de réorienter sa carrière professionnelle. Ingénieur en électronique de formation, Sébastien Farine est bien connu à l'interne du ceff puisqu'il occupe la fonction de responsable du département robotique du domaine Industrie.

Engagé comme enseignant de pratique et de théorie depuis 2001 dans l'école, il en connaît très bien son fonctionnement. Il est par ailleurs chef-expert pour les professions de l'automatisation dans la partie francophone du canton de Berne depuis 2006. Marié et père de deux enfants, Sébastien Farine a 52 ans et est domicilié à Saint-Imier. *c-mpr*

Nouveau directeur pour le ceff Industrie



FORMATION Suite au départ annoncé du titulaire Tino Cocco, qui a décidé de réorienter sa carrière professionnelle, la direction générale du Centre de formation professionnelle Berne francophone (ceff) a nommé l'Imérien Sébastien Farine pour prendre la tête de son domaine Industrie dès le 1^{er} février 2025. Sébastien Farine, 52 ans, est actuellement responsable du département robotique du ceff Industrie. Il enseigne en outre dans l'école depuis plus de vingt ans. Il a été choisi parmi une vingtaine de candidatures. CLR